



I'm not robot



I am not robot!

Estas dos variables son estudiadas El arte es un medio a uado para enseñar a las personas más facetas sobre las emociones y la creatividad. Las obras de arte (desde los cuadros, hasta las esculturas, Las emociones tienen una importancia fundamental en el desarrollo y la experiencia humanas. En arteterapia, el trabajo con las artes ayuda al desarrollo personal y emocional Hemos planteado la relación de las emociones con el arte porque creemos que este es una herramienta que facilita a los niños y niñas el desarrollo de las mismas. Esta investigación pretende conocer qué emociones son Este artículo se propone un reconocimiento al pensamiento visionario de Vigostky y su aporte a la comprensión y fortalecimiento de la Educación Artística. Se destacan sus pronunciamientos con relación al arte como educador de las emociones desde una visión holística, y asimismo, sobre el desarrollo de la imaginación, su cristalización Sistema de Información Científica Redalyc, Red de Revistas Este artículo se propone un reconocimiento al pensamiento visionario de Vigostky y su aporte a la comprensión y fortalecimiento de la Educación Artística. De hecho, en Porto () encontramos una relación entre el cine y el tratamiento de las emociones y en Muslera Este estudio presenta el análisis de las emociones suscitadas a través del arte y plasmadas en ocho narrativas generadas por estudiantes de posgrado universitario en dos universidades españolas durante el curso La contemplación de distintas manifestaciones artísticas (música, pintura, escultura y poesía) ha propiciado relatos Sin embargo, es en la obra de Vigostky en donde es posible encontrar planteamientos más concretos acerca de las relaciones entre el arte y las emociones: el arte como actividad medular de la existencia humana, su relación con la imaginación y la creatividad explicadas como procesos psicológicos superiores, y por lo tanto, su Numerosos estudios avalan el papel del arte en la consecución del bienestar de los individuos y grupos, y por evocar emociones positivas. Se destacan sus Arte y emociones “Las emociones son vitales para todas las disciplinas artísticas, desde la pintura hasta la escultura, la música, el cine, el teatro y demás artes Todos 1) Estudiar y revisar la teoría de las relaciones entre el arte y las emociones; 2) Identificar y categorizar las emociones enunciadas (explícitas e implícitas) en ocho narrativas exploración del medio, literatura y el arte), se buscó ofrecer a los niños y niñas, experiencias artísticas donde ellos pudiesen manifestar sus emociones Esta investigación pretende conocer qué emociones son provocadas por el uso de cada arte en jóvenes y adultos, estableciendo diferencias según sexo, edad, nivel educativo, El presente trabajo estudia el papel que poseen el arte y las emociones a lo largo de la etapa infantil en el ámbito de la educación formal.